

Ressort: Sport

Zwanziger kritisiert Winter-Weltmeisterschaft

Berlin, 24.07.2013, 17:19 Uhr

GDN - Der frühere Präsident des Deutschen Fußballbundes (DFB), Theo Zwanziger, hat die Verlegung der Fußballweltmeisterschaft in den Winter kritisiert. Die Vergabe der Weltmeisterschaft 2022 an Katar sei eine "eklatante Fehlentscheidung", sagte er der "Sport Bild".

Durch die Verlegung des Turniers in den Winter sei die Einheit des deutschen Fußballs gefährdet, so Zwanziger. "Die WM-Verschiebung in den Winter greift tief in die Strukturen der europäischen Landesverbände, aber auch in den Amateurfußball in Deutschland ein". Unter der Entscheidung hätten Millionen Fans und Amateurfußballer zu leiden, sagte der ehemalige DFB-Präsident. Der derzeitige Präsident des Fußball-Weltverbandes (FIFA), Joseph Blatter, hatte in der Vorwoche angekündigt, dass auf Grund der Sommerhitze die Fußballweltmeisterschaft im Winter gespielt werden müsse. Im Oktober will die Exekutive der FIFA, in der auch Zwanziger sitzt, über eine Weltmeisterschaft im Winter abstimmen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18312/zwanziger-kritisiert-winter-weltmeisterschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com